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Busca SLP mejorar calificación 
19 de noviembre de 2012 • 18:02  

MANUEL VAZQUEZ ALFARO 

El Tesorero del Ayuntamiento de San Luis Potosí, Juan Ramón Nieto Navarro, estimó que en el primer semestre del próximo año se 
podrán sanear las finanzas municipales y mejorará la calificación crediticia, por lo que se busca saldar la cartera vencida y ponerse al 
corriente con los bancos. 

El pasado 31 de octubre, la empresa Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia del Ayuntamiento de San Luis Potosí, 
quien tiene una deuda bancaria por 520 millones de pesos por incumplimiento en el pago d interés y capital de diversas líneas de 
crédito a corto plazo. 

Hasta el 30 de septiembre, la deuda bancaria del municipio registró un saldo de 520.1 millones de pesos, de los cuales 188.6 millones 
de pesos corresponden a un crédito de largo plazo con vencimiento en 2024, 257.3 millo es de pesos corresponden a créditos de corto 
plazo y 74.2 millones de pesos a cadenas productivas. 

Nieto Navarro manifestó que el reto es que a la brevedad se pueda mejorar la baja calificación crediticia que dio al Municipio Fitch 
Rating, lo cual se logrará porque se están cubriendo los pasivos. 

"Es un problema que haya habido un sobregasto en la Administración pasada de un dinero que no se tenía por aproximadamente 600 
millones de pesos, pero lo más grave es que debido a esto se dejó de pagar a los bancos y eso afectó la calificación financiera que 
tenía el Municipio", detalló el funcionario municipal. 

Agregó que el objetivo financiero ya no era regular el gasto sino salir de la cartera vencida que era lo que estaba afectando más, pero 
con el pago a proveedores y la reestructura de la deuda pronto mejorará la calificación. 

"El impacto que provocó la deuda es que se tuvieron que dedicar exclusiva y financieramente a cubrir los pasivos, lo cual se ha ido 
logrando poco a poco y hay buenas expectativas", afirmó el Tesorero del Ayuntamiento de la capital. 

Nieto Navarro explicó que ya pagaron los adeudos bancarios a cuatro instituciones y se está en proceso de pagar a los demás, por lo 
que en poco tiempo se puede pedirle a la calificadora que reconsidere su calificación para poder llegar a diciembre e inicio de año con 
finanzas sanas. 

 


